



# 港区立中之町幼稚園 9月 園だより

教育目標

- げんきな子
- かんがえる子
- なかよくする子
- かんばる子



令和4年8月30日  
港区立中之町幼稚園  
園長 大橋 美都子

<http://nakanocho-kgminato-ky.ed.jp/>

## 新園舎での生活が始まります

園長 大橋 美都子

3年ぶりの行動規制のない夏休み、いかが過ごされましたか？ 少しゆったりとした気持ちでお子さんに関われたでしょうか。きっと、子どもたちは多種多様な体験をしたことでしょう。「あのね、\*\*したんだよ」とたくさんお話ししてくれることを楽しみにしています。

夏休み中に新園舎への引っ越しを完了しました。中之町幼稚園の132年の歴史の中で、移転したり、改築、新築したりということが10回以上あったようです。7月に子どもたちや保護者の皆さまが新園舎を見学されたときには、ガラんとした何もない無機質な感じの建物にすぎませんでしたが、馴染みのある多くの遊具や用具、ピカピカの什器等が搬入されました。新しい靴箱やロッカーにも子どもたちの名前が付きました。スムーズに2学期の生活が始められるよう、教職員は子どもたちの動きをシュミレーションしながら環境を整え準備してきました。これから子どもたちがたくさん遊び、にぎやかな声が響くことで、無機質な建物があたたかく温もりのある園舎になっていくものと期待します。8年間過ごしたプレハブ園舎の解体も始まっています。園庭が完成するまでに、さらにあと1年ほどかかりますが、赤坂中学校の施設をお借りしながらのびのびと体を動かす経験ができるようにしていきたいと考えます。また、感染症の状況を見ながら、小中学生との交流活動も実現させていきたいと思っています。

この新園舎で令和時代の中之町幼稚園の新たな歴史を紡ぎ、140年、150年と伝統が続いていくのが楽しみです。これから、子どもたちがどこでどのような遊びを始めるのか、とてもワクワクしています。引き続き基本的な感染症予防対策を講じながら、安全・安心に過ごせるようにしていきます。

2学期もどうぞよろしくお願いいたします。



長い廊下。太陽組と地球組が隣になりますね。



広々とした絵本コーナーには、あおむしくんのソファがあるよ！



中学校の校庭の一角をお借りすることも多くなるでしょう。



旧園舎、今までありがとう。徐々に解体が進んでいます。

